

DISTINCION

El H. Consejo Universitario designó por unanimidad, y a proposición del señor Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, investigador emérito y Director Honorario del Instituto de Biología al señor doctor don Isaac Ochoterena.

Este nombramiento representa la culminación de una larga carrera, casi 40 años, dedicados al estudio de las disciplinas biológicas, que hizo que su nombre fuera conocido dentro y fuera del país.

Durante los últimos 17 años el doctor Isaac Ochoterena dirigió el citado Instituto, y hoy, relevado de las tareas administrativas ingratas y fatigosas, podrá seguir laborando con la satisfacción de ver que nuestro Centro de Estudios le ha conferido un honor, el máximo honor que puede dar a sus miembros: el de investigador emérito.

Como antiguo discípulo suyo y como actual Director del Instituto de Biología, me es grato hacer públicas mis felicitaciones cordiales al señor doctor Ochoterena por la merecida distinción de que ha sido objeto.

México, D. F., octubre de 1946.

ROBERTO LLAMAS